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本 日 の 例 会     12 月 1 日(金)（第 1 例会） 

 ●例会時間・場所変更 

●例会・年次総会 17：15～17：45          シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

●理事会 16：45～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●年末家族会 18：00～20：00            シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

●食膳＜フランス クリスマス正餐料理＞ 

 

次週のお知らせ     12 月 8 日(金)（第 2 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「会社と取引先を守るハッキング対策」    キャノンマーケティングジャパン 堀川直希氏 

(細川直人 IT 推進委員長担当) 

 ●地区大会 15：00～ (14：00～受付) ザ・リッツ・カールトン大阪 

 

次々週のお知らせ    12 月 15 日(金)（第 3 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリークラブの今と昔と」                光信昌明研修リーダー担当 

 

先 週 の 記 録     11 月 24 日 (第 4 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 24 名(内免除会員 4 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 25 名 
        ホームクラブ出席率 77.41％ 
    11 月 10 日(第 2 例会)補正出席率 97.14％（MU2 名） 

 

 

 

皆様こんにちは、先週 17 日金曜に姉妹クラブ豊原北区ロータリークラブへ訪問してきました。 

55 周年参加依頼に行きまして歓待を受け、参加頂ける事となりました。本日、資料を会員の皆様に 

お配りしております。60 周年に向けての周年別基金増額についてです。 
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現在は、会員お一人、基本周年基金￥9.000×２回と別積立￥10.000 

×２回となっておりますが、プラス￥10.000 を別積立とし、基本周年 

基金￥9.000×２回と別積立￥20.000×２回としたいと思います。合計 

周年基金年間￥58.000‐となります。過去周年 7 回開催しております。 

平均金額として￥13.300.000‐、0 の過去周年 4 回平均金額として 

￥16.700.000-、５の過去周年３回平均金額として￥8.800.000‐が実績 

です。55 周年で￥7.000.000-使用させて頂き、周年基金は￥0-になりま 

す。お一人、周年基金年間￥58.000-で 60 周年には￥12.000.000-溜まる 

予定です。周年基金を全くしないとなり、60 周年開催の時、会員数にもよりますが、会員数 43 名 

としたならば、60 周年で￥12.000.000-使用するとして、お一人￥279.000-のご負担となります。 

これから先の事を考えて、毎年周年基金積立の方が良い方法だと思います。現年度会長の責務と 

して大阪城南ロータリークラブがより良いクラブになる為の準備の一つとして、来週 12 月１日の 

年次総会の議案として会員皆様の同意をお願いする為のご説明です。皆様、ご協力よろしくお願い 

します。 

 

 

 

2023/12/8（金）～2023/12/9(土)国際ロータリー第 2660 地区 地区 

大会の参加登録証をポストしております。 

12/8 当日は当クラブ例会を通常通り行い、そのまま地区大会に参加 

出来るスケジュールになっておりますので、皆様ご参加頂きますようお 

願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

・ゴルフ部 佐伯清孝キャプテン 

11 月 22 日 東南ロータリークラブとの合同コンペを開催いたしました。結果は前回に続き、 

負けとなりました。次回 頑張りましょう。なお会食費の不足分を負けクラブが負担することに 

なっている為、参加者１人あたり 3,000 円の負担をお願い致します。 

 

 

 

「社会奉仕について」 

 

【A・B テーブル】発表者： 泉会員 

・地域の社会問題を解決する NPO 法人等に対して寄付をするのも良いのですが、それだけではな 

く積極的にその活動を PR するイベントを企画し広報の機会をつくる事も、意義のある奉仕活動 

になるのではないかとの意見でまとまりました。 

 

 

 

卓  話（バスセッション）

幹事報告

委員会報告



12 月は 疾病予防と治療月間 

・SDGｓを学びながら、東成生野地域の発展に寄与する為に周囲と連携し、今の時代における社会 

奉仕のニーズをとらえていく必要があるとの意見も出ました。 

 

【C テーブル】発表者： 遠田会員 

社会奉仕について、単に区役所等を訪問するだけではなく、社会奉仕を行っているＮＰＯ法人 

を通じた具体的な活動を行うべきである。もっとも、ＮＰＯ法人と言っても中には様々であるので、 

団体にコネクションを持っている会員に頼んで団体の代表者等を例会に招待し、活動内容につい 

て卓話で話してもらい、当クラブの社会奉仕のための予算から幾分かを支援する形を採るという 

方法がよい。 

 

【D テーブル】発表者： 三宅会員 

RC の社会奉仕活動は、もともと単年度のプロジェクトが基本で、その RC の活動を各個人が 

       継続することで成果をあげる仕組みになっている。従って、社会奉仕の予算も基本的には単年度 

で計上されている。しかし、複数年度のプロジェクトについても、良いプロジェクトがあれば、 

RC としても採択を検討する価値はある。過去にも、複数年度のプロジェクト（盲導犬の寄付） 

に予算を付けた事例もあるので、複数年度の予算立てが決してできないわけではない。一方で、 

複数年度のプロジェクトでは、マンネリ化や寄付への依存等の問題点もあり、プロジェクトの選 

定に際しては慎重に判断する必要がある。 

城南 RC の社会奉仕活動は、もともとは主として生野区、東成区の活動が対象となっていた。 

生野区や東成区の区役所、両区内の NPO 法人がどのような社会奉仕活動を実施しているのか、 

何が求められているのかを情報収集することで、RC の活動プロジェクト案を考える際に参考に 

することができるのではと考える。具体的には、両区役所内の社会奉仕活動の担当者を RC に招 

いて、現在どのような社会奉仕活動が区内で求められているのか聞かせていただく機会を設ける 

ことを提案する。 

 

【E テーブル】発表者： 細川会員 

・営利企業が社会奉仕に取り組み始めた。ロータリーに社会が追い付いてきている。 

・地球温暖化に対しての対応 

・東成、生野地域に対しての社会貢献活動が昨今できていない。地域との連携の話もきかない。 

地元にゆかりのある会員を社会奉仕委員としてメンバーに入れればよいのではないか。 

 

過去に大阪城南ＲＣでやってきた活動 

・吉野さくら植林 

・囲碁将棋大会 

・田島堂園との交流 

・ろうあ学校への本寄贈 

 

ロータリーに野球部ができたので、地域の少年野球と合同練習＆試合をしてボールなどを寄贈 

するのはいかがか。 

 

 

 

 



 

【F・G テーブル】発表者： 楳垣会員 

大阪城南ＲＣとしては、50 周年以降コロナ禍の影響もあり、社会奉仕活動ができていなかった 

が、今年度はウクライナ支援公演を実施することができたので、次年度は何をするかということ 

になる。 

        ５大奉仕活動の一つとして、これまでも施設に遊びに行ったり、本を寄贈したりしてきたが、 

会員数の減少や会員の高年齢化が影響し、実際に動きにくくなったので青少年活動に力を入れる 

ようになったところもある。  

        最近では企業との協賛もとりやすくなっていることから、ロータリーが先導して、ローターア 

クトも地域の企業も一緒にできることを考えれば、社会奉仕ができるのではないか。例えば地域 

の清掃や献血など、ＲＣや RAC が関わって活動していることを示し、地域に理解いただくことも 

必要である。 

我々にできることをやっていけばよいのではないだろうか。  

 

 

 

 

 

 

“ロータリーポリオ学習会” 

修了証書授与 

 

 

 

 

 

11 月 24 日（第 4 例会） 

・濱田会長、山本(智)幹事 先週 11/17.18で台湾豊原北区ＲＣに 55周年記念式典・招待状を届け 

に参りました。前回同様盛大に歓待を受けてきました。 

・佐伯会員 東南ＲＣとの合同ゴルフコンペ 無事終わりました。負けました。連敗です。次回 

頑張ろう。 

・宮田 SAA 三宅さん合同コンペお疲れ様でした。お世話になりました。 

・岡部(泰)会員 ゴルフ部の皆様、22日大変お世話になりました。ありがとうございます。 

・中本会員 日経新聞の今日付け「交遊抄」という記事に私のことが記載されました。 

・石濱会員 みなさん ゴルフお疲れ様でした。野村さん車ありがとうございました。 

・細川会員 昨日のゴルフコンペでは第 3位でお米をいただきました。ありがとうございます。 

ハンデが 38くらいついていました。 

 

本日のニコニコ合計：13,000円 

本年度ニコニコ累計（2023年 11月 24日現在）：1,007,220円 

 

(編集担当 遠田・恒元） 

ニコニコ箱

例会風景


